

# 学校だより



## 【2年生 修学旅行に行ってきました！】

10月29日（水）から10月31日（金）の2泊3日で、普通科・職能開発科2年生は、大阪へ修学旅行に行ってきました。修学旅行に向けて、6月の校外学習では、東京駅で集合場所の確認をしました。その成果もあり、時間通りに東京駅に集合することができました。

1日目、普通科の生徒は海遊館に行きました。ジンベイザメの大きさに、みんな驚いていました。普段見られない魚などの見学ができ、楽しい時間となりました。職能開発科の生徒は、大阪市内を散策しました。商店の接客では「5千万円のお返しね。」と言って50円のお釣りを渡すなど、ユーモアのある大阪を感じました。2日目は、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。クラスごとにアトラクションや買い物などを満喫し、生徒の嬉しそうな笑顔を見ることができました。最終日は大阪城に行きました。天守閣からの眺めは最高でした。また、新幹線での移動や車内でのマナーなども学習することができました。大阪の文化に触れ学んだことを普段の生活で生かして欲しいと思います。保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

普通科2学年 村松 真 職能開発科2学年 遠山 晶子



【海遊館】



【ユニバーサルスタジオジャパン】



【大阪城】

## 【10回目のこぶし祭...御参観ありがとうございました】

11月29日（土）、第10回のこぶし祭を開催いたしました。事前準備から、会場各展示会場の出入り口やタイトルなどの表示やポスターなど、学年ごとに分担しながら、多くの方に御観覧いただくことを楽しみに準備を進めてきました。舞台発表では、初めてとなる1年生は初々しく、一昨年度の経験がある2、3年生は堂々とした発表となりました。御参観いただいた保護者・卒業生、関係機関の皆様から、鳴りやまない拍手をいただき、生徒は充実した気持ちを実感できたと感じております。販売や実演発表では大行列ができ、忙しい中、集中して対応している姿を見るることができました。また、作品展示では、思いのこもった美術・家庭科作品や部活動の展示を見ていただくことができたと思います。今回の様々な経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、御参観と御協力をいただき、教職員一同心より感謝申し上げます。

教務主任 小嶋 利信

